

## FERNELMONT

# Premier Marathon de la propreté

La commune de Fernelmont a participé, la semaine dernière au premier Marathon de la propreté en collaboration avec Be Wapp. Le but de l'opération est d'inciter au respect de la propreté publique au sens large en renforçant les contrôles en matière de déchets et en sensibilisant les citoyens.

### Incivilités : plus d'excuses !

Olivier Rouchet est agent constatateur depuis un an et demi à la commune de Fernelmont. C'est-à-dire qu'il est chargé de chercher, constater, poursuivre et réprimer les infractions en matière d'environnement sur le territoire communal. Pour cette matière, il possède les mêmes compétences qu'un agent de police judiciaire. Ce matin-là, dans le cadre du Marathon de la propreté, il sensibilise les citoyens à la problématique des déchets sauvages en distribuant des poubelles de voiture et des cendriers de poche sur le parking d'un supermarché de la localité. Avant cette opération, l'agent est passé par le bois de Bierwart où il a constaté un dépôt clandestin. Une incivilité courante à cet endroit.

« Et ce n'est pas le seul endroit de la commune ! Je ne comprends pas comment cer-



### Le bois de Bierwart à nouveau souillé.

*taines personnes parviennent encore à défigurer la nature alors qu'il existe les parcs à conteneurs ou la Ressourcerie namuroise pour les encombrants. »*

### Quatre sites sous surveillance

Outre le bois de Bierwart, l'agent constatateur pointe trois autres endroits sensibles : la rue de Narmont à Pontillas, la rue du Try à Franc-Waret, l'entrée du bois du Tronquoy. Ces sites sont sous surveillance et des panneaux y sont placés. **PH.B.**



L'Avenir - Local: Namur 02/12/2021, pages 6 & 7

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Namur

